

Die Allianz der Deutschsprachigen Vereinigungen/Institutionen in 5 und mehr Jahren

Was ist eine Vision von der Allianz?

- Ein Zusammenschluss von Vereinigungen/Institutionen mit deutschsprachigen und ehemals deutschsprechenden Mitgliedern, die an die jeweilige Zeit angepasste, mehrheitlich gewollte Aufgaben erfüllen, und zwar
- auf der gemeinsamen Grundlage deutscher Werte und Bräuche,
- mit unterschiedlichen religiösen und politischen Richtungen auf der Grundlage abendländischer Kultur.

Was sind Stärken der Allianz?

- Ein Dachverband aus
- über die deutsche Sprache verbundenen Mitgliedern,
- die interne Auseinandersetzungen ertragen und ausgleichen,
- in der auch jüdische und christliche Mitglieder religionsübergreifend einen gemeinsamen Bund bilden.

Was sind Schwächen der Allianz?

- Überwiegend ältere Mitglieder,
- aktualisierungsbedürftiges Informationssystem und
- modernisierungsbedürftiger Handlungskatalog,
- bei dem aktuelle Themen zurzeit weitgehend unberücksichtigt bleiben und

- eine Konzentration auf abendländische Werte und Tugenden
 - abgeleitet aus Ethik und Moral - vernachlässigt wird.

Was ist die ideale Struktur und der optimale Arbeitsinhalt der Allianz in 5 Jahren?

Die ideale Struktur ist

- eine mehrheitlich aus Mitgliedern mittleren Alters bestehende Allianz
- mit einem an die heutige Zeit angepassten Brauchtum
- und mit dementsprechenden Handlungen
(z. B. von Mitgliedern vorbereitete Rundgespräche).

Zum optimalen Arbeitsinhalt gehören

- Aktuelle Themen
- zur Festigung der abendländischen Werte unter den Mitgliedern sowie
- zur Förderung der daraus resultierenden Tugenden, abgeleitet aus Ethik und aus der Moral, die das Handeln bestimmt.

Dabei ist besonderer Wert auf Vernunft und Freiheit des Denkens zu legen.